



Renovasi RTLH TMMD Kodim Yogya Ramping

TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reg ke-101 Kodim 0734/Yogyakarta tinggal hitungan hari akan berakhir. Prajurit TNI yang tergabung dalam Satgas TMMD Kodim Yogya terus berpacu dengan waktu. Sejumlah sasaran fisik terus dikebut agar selesai tepat pada waktunya. Semangat kebersamaan terbukti mampu menyelesaikan beberapa sasaran fisik, di antaranya merenovasi 10 unit rumah tidak layak huni (RTLH) milik warga kurang mampu.

Dari 10 unit rumah yang dibedah, sebagian sudah selesai 100 persen dan tinggal 3 unit rumah yang saat ini dalam tahap finishing. Sedangkan, rumah milik Triyono warga RT 47/08, Gambiran, Pandeyan, Umbulharjo, telah selesai dan siap untuk ditinggali oleh Triyono. Rumah yang dulunya kumuh dan kurang sehat, kini menjadi rumah yang layak untuk dihuni.



MERAPHSTIMEWA

"Sisa waktu yang ada ini kami manfaatkan dengan baik untuk menyelesaikan seluruh sisa program yang telah ditetapkan. Untuk rumah memang program terbanyak jumlahnya sehingga kami cukup pada sasaran ini. Sebagian rumah sudah selesai, termasuk milik Triyono. Sedangkan 3 unit rumah lagi dalam tahap finishing," terang Kasdim Mayor Inf M Munasik, Senin (23/4).

Ditambahkan Mayor Munasik, dipastikan sebelum penutupan TMMD Reguler ke-101 pada 3 Mei mendatang seluruh program fisik maupun non fisik telah selesai, sehingga seluruh hasilnya sudah dapat dinikmati dan dirasakan oleh masyarakat.

Sementara, Triyono, tak mampu menyembunyikan rasa bahagianya dengan kondisi rumah miliknya yang kini sudah berdiri cukup baik tidak seperti sebelumnya. Berulangkali ia mengucapkan terimakasihnya kepada prajurit TNI atas bantuan yang diberikan kepadanya.

"Rumah saya sudah diperbaiki oleh bapak tentara. Kini sudah berubah tidak seperti dulu. Saya akan menempati dan merawatnya. Saya sangat berterimakasih kepada bapak-bapak tentara," kata Triyono. (Fin)-m

Rumah Triyono setelah mendapat renovasi dari prajurit Satgas TMMD Kodim Yogya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			
3. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005